
 

COMPTE-RENDU DE REUNION 

à transmettre au plus tard 1 semaine après la réunion 

COMMISSION Féminine 

Date : 02/06/22 Heure : 19H00 Lieu : District de l’Orne 

Animateur : Hervé MATYNIAK - Clément LOUDJANI – Elisa MONIN - 

Secrétaire de séance : Hervé MATYNIAK 

Participants : 

Thierry AUBERT – Christelle MOREL – Rodrigue JOUIN – Matthieu DUPUY (Visio 
conférence) 
Invitée : Mélinda FOULON (FC Flers) 
 

POINT 1 A L’ORDRE DU JOUR 

Présenté par : Hervé 

Discussion : Adoption du PV du 17/05/2022 

Conclusions : PV adopté 

Plan d’actions QUI ? POUR QUAND ? 

RAS   

POINT 2 A L’ORDRE DU JOUR 

Présenté par : Hervé  

Discussion : 

Organisation finales du 05 Juin 2022 
 

Membres de la commission présents et disponibles : 

- Hervé MATYNIAK : Sono 

- Brigitte FRANCOIS : Accueil des équipes – Vérification des licences 

- Elisa MONIN : Accueil des équipes – Vérification des licences 

 

Seniors à 8F Coupe principale :  

- 3 Forfaits annoncés (AS Gacé – E Argentan / Putanges 2 – US Mortagne) 
 

Seniors à 8F Coupe consolante :  

- 1 Forfait annoncé (AS La selle la forge) – Incertitude pour JS Tinchebray (Forfait 

confirmé par mail le 03/06/22) 

 

U15F :  

- 1 Forfait annoncé (AV DE Messei) + 2 forfaits (AS Berd’huis et AS la selle la forge) le 

03/06/22 

 

Conclusions : 
Seniors à 8F coupe principale : Formule championnat avec les 5 équipes 

 



Seniors à 8F coupe consolante : Formule championnat avec 6 équipes 

 

U15F : Formule championnat avec 6 équipes 

 

Plan d’actions QUI ? POUR QUAND ? 

Refaire le plan de la journée Hervé + Matthieu 03/06/22 

Informer les clubs des changements Hervé + Marianne 03/06/22 

POINT 3 A L’ORDRE DU JOUR 

Présenté par : Tous  

Discussion : 

Tour de table 

Retex Journée du 21 Mai : 

- Rodrigues : Journée bien organisée, atelier, mini match, temps de jeu. Quelques 

clubs ont eu des difficultés pour trouver des joueuses nouvelles 

- Christelle : Idem Rodrigues, pas de nouvelles joueuses, difficultés pour transporter 

les joueuses. Prévoir un endroit pour que les filles puissent se changer – Accès aux 

toilettes difficile. Journée qui facilite les échanges avec les autres éducateurs. Filles 

très contentes de leurs cadeaux 

- Mélinda : Bonne journée, 2 nouvelles joueuses, 1 revient aux entrainements 

- Hervé : Manque de mixité anciennes, nouvelles joueuses sur les matchs. Filles 

timides au départ mais toutes sourire à la fin 

- Clément : Préparation trop tardive qui a nui à la communication et la possibilité de 

faire participer une marraine. Développer la participation des parents à 

l’encadrement de l’équipe pour les motiver à poursuivre. A refaire et réfléchir à 

pouvoir le faire 2 fois dans l’année (rentrée du foot et fin de saison par exemple) 

 

Bilan google form : 

- Pratique U17F : 5 clubs sur 8 potentiellement intéressés en foot à 8 

 

Action La collégienne : Christelle signale que 2 filles ayant participé à cet événement sont 

arrivées au club de Magny le désert et sont assidues aux entrainements 

 

Conclusions : 

Piste de réflexion : Sortir les filles de la JND et faire une manifestation uniquement pour 

elles 

Réflexion à mener sur un événement destiné aux Ados U15F (peux être en lien avec l’action 

UNSS La collégienne) 

 

Plan d’actions QUI ? POUR QUAND ? 

Google form : Relancer les clubs ayant une équipe 
U15F qui n’ont pas encore répondu 

Elisa 15/06/22 

Prochaine commission le Mardi 28 Juin à Magny le 
Désert 

Hervé 28 Juin 2022 - 19H00 

 


